



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR >

López Obrador afirma que la relación con Ken Salazar está “en pausa” tras las críticas del embajador a la reforma judicial

El presidente señala que habrá un acercamiento hasta que EE UU se comprometa a respetar la soberanía de México



Las relaciones diplomáticas entre México y Estados Unidos han llegado a un momento de máxima tensión. El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, ha afirmado que la relación con el embajador de EE UU, Ken Salazar, está “en pausa”, luego de las abiertas [críticas del diplomático a la reforma judicial](#) impulsada por el oficialismo. López Obrador ha señalado que, si bien no se trata de una ruptura con el Gobierno de Joe Biden, las relaciones se restituirán hasta que Washington dé muestras de que respetará la soberanía de México. “Pausar significa que vamos a darnos nuestro tiempo”, ha precisado en conferencia de prensa. “¿Cómo le vamos a permitir al embajador que él opine que está mal lo que estamos haciendo? No vamos a decirle que abandone el país, eso no, pero sí le tenemos que leer la Constitución, que es como leerle la cartilla”, ha agregado. Horas después de las declaraciones del presidente, Salazar divulgó en redes la respuesta a una nota diplomática enviada por la Secretaría de Relaciones Exteriores. El oficio, del 23 de agosto, señala que EE UU reafirma su “máximo respeto por la soberanía de México”. Además, precisa que, si bien el Gobierno estadounidense “apoya el concepto de la reforma judicial”, persiste la preocupación de que la elección popular de juzgadores “no aborde la corrupción judicial ni fortalezca a la judicatura”.